

Im Jubiläumsjahr „75 Jahre Handharmonika- und Akkordeonclub Bad Krozingen“ möchte der Verein einen Einblick in das Vereins-Geschehen geben und allen Freunden und Mitglieder wie auch interessierten Musikliebhabern die „Säulen des Vereins“ in den nächsten Ausgaben von HALLO Bad Krozingen vorstellen.

Zum Beginn – der neue Dirigent

Zum Jahreswechsel 2023 wurde der Taktstock beim HAC Bad Krozingen nach 30 Jahren von Birgit Sablowski an Stefan Heumesser weitergegeben. Der 38-jährige Akkordeonist und Dirigent, der seine musikalische Heimat beim Akkordeon-Orchester Grenzach hat, befindet sich mit dem Orchester inmitten der Vorbereitungen für das am 18. November 2023 anstehende 75-jährige Vereinsjubiläum. Als Dirigent bringt Stefan Heumesser einen umfassenden Wissensschatz mit, den er sich bei zahlreichen Kursen, Workshops und Wertungsspielen erworben hat. Zweifelsohne hat sein Können mit seinem langjährigen Orchester im Glottertal im Jahre 2017 richtig Fahrt aufgenommen, als man sich beim Wertungsspiel im Bezirk in der Oberstufe das Prädikat „hervorragend“ erspielte. Aber auch organisatorisch versucht Heumesser im HAC an vorderer Front mitzuarbeiten. Als langjähriger Schriftführer in seinem Heimatverein und von Berufs wegen, ist es dem neuen Dirigenten ein wichtiges Anliegen, die musikalische Arbeit und das Marketing im Hinblick auf das Jubiläum zu vereinen.

Schon heute dürfen Sie gespannt sein, welchen Konzertpartner sich der HAC **am 18. November 2023 für sein Jubiläums-Doppelkonzert ins Bad Krozinger Kurhaus** eingeladen hat.